

# 島工だより

2017年  
10月

長崎県立島原工業高等学校  
〒855-0078 島原市本光寺町 4353 番地  
TEL:0957-62-2768 FAX:0957-63-2215

## 第52回体育祭 7日

7日(土)、本校の第52回体育祭を開催しました。約600名の来賓・保護者の皆様に来校いただき、生徒達は一生懸命に、競技や力強い演技を披露しました。準備体操は、伴奏音楽の代わりに全校生徒の掛け声で行うなど、創意工夫した内容が多く、全体的に規律ある島原工業高校らしい元気な大会となりました。大きなケガもなく、無事に閉会式まで終えることが出来ました。

**生徒の皆さん、お疲れ様でした!**

競技の結果、優勝は以下の通りでした。

<総合優勝> **機械科**

<部門別優勝> 行進: **機械科**、デモーション: **電子機械科**、応援: **機械科**、<1年優勝> **電気電子科**



各学科の整然とした元気のある行進



全校生徒の掛け声による準備体操



クラス代表として頑張りぬいた1000m

## リスニング英語検定 13日

13日(火)に、全国工業高等学校長協会主催のリスニング英語検定を実施しました。検定は英文を聞き取り、4択問題に答えるという内容で、40問が出題されます。70点以上80点未満が3級、80点以上90点未満で2級、90点以上が1級の合格となります。今回は、1年生全員と2・3年生の希望者合わせて121名が受験し、105名が合格しました。その内訳は、1級16名(昨年度5名)、2級52名(昨年度38名)、3級37名(昨年度51名)でした。全体の合格率も86.8%となり、一昨年度21.1%、昨年度68.6%から比べて向上してきています。今回合格できなかった生徒及び3級、2級合格の生徒は、卒業までに、さらに上級合格を目標に是非、再挑戦して欲しいと思います。

## しまてつ乗車マナー標語コンクール表彰 22日

島原鉄道(株)が、島鉄の列車・バス利用者の乗車マナー向上を目的として、島鉄沿線の中学・高校の生徒を対象に標語を募集しました。本校でも全校生徒に参加を呼びかけたところ、入賞者の半数以上を本校生徒が占め、22日(日)の「しまてつ祭り」の会場で表彰式が行われました。入賞者及び入賞作品は、以下の通りです。(応募作品総数 266点)

**優秀賞** E3 金子寛太君 「譲り合い そこから始まる お知り合い」  
**入賞** E3 佐藤慶次君 「この席を ゆずれば光る この心」  
// K2 増田光希君 「譲り合い 幸せ運ぶ 黄色い列車」

## 第7回伝達表彰式 23日

23日(月)、愛媛国体や県ロボットコンクール等で活躍した部活や個人の伝達表彰式を行いました。

【表彰】

◆第72回国民体育大会 ソフトボール競技 少年男子 第5位

M3 伊藤唯斗君、M3 森永将司君、M3 隈部琉一君、F3 飯田隆我君  
A3 菅朋夢君、S2 井上裕太郎君、K2 沼田優作君

◆平成29年度第26回長崎県高等学校ロボットコンクール

マイコンカーラリー競技 島原工業高校 **団体優勝**

//

Advanced Class

F3 芳野雄大 **最優秀賞**、F3 芳野雄大 **優勝**、M2 松尾圭斗 **準優勝**

ポスターの部

K3 田中武彦士君 **優秀賞**

◆平成29年度工業クラブ5S標語選考会

M3 町田奏良 **最優秀賞**、S1 本多利裕 **優秀賞**、

E3 田中諒 **優良賞**、K1 大場祥平 **優良賞**



受賞した生徒の皆さん

## 県高校駅伝大会・九州地区高校生溶接技術競技会・高校生ものづくりコンテスト全国大会・技能五輪全国大会 壮行式 23日

表彰式に引き続き、標記4つの壮行式を行いました。それぞれの大会に出場する生徒たちは以下の通りです。11月2日(木)に雲仙・小浜マラソンコースで行われる県高総体駅伝競走大会に出場する陸上部、10月28日(土)～10月29日(日)にポリテクセンター熊本で開催される九州地区高校生溶接技術競技会に出場するS2宮崎鈴さん、11月18日(土)～19日(日)にポリテクセンター広島で開催される高校生ものづくりコンテスト全国大会旋盤作業部門に出場するM3松本浩治君、及び11月25日(土)～26日(日)に栃木県上三川町農村環境改善センターで開催される技能五輪全国大会木型部門に出場するF3宇土朋希君です。

陸上部員は「昨年の記録と順位を少しでも更新できるように、チーム一丸となって頑張ります。」と、宮崎さんは「長崎県の代表として精一杯がんばってきます。」と、松本君は「県大会や九州大会のときのように、普段どおりを心掛け、練習の成果を出して納得のいく製品を作りたい。」と、宇土君は「これまで取り組んできた練習の成果をしっかりと出せるように頑張ります。」と決意を語りました。

辻校長先生から「県大会、九州大会、全国大会というそれぞれの舞台で、普段の練習の成果を十分に発揮するとともに、プレッシャーに打ち勝ち、冷静さを忘れないで、最後までしっかり粘り強く頑張ってください。」と、生徒会長A3田中武牙士君からは「体調管理をしっかりと行い島工の誇りを忘れず頑張ってください。」と激励のあいさつがありました。



壮行式の様子

## 第2回オープンスクール 28日

28日(土)、今年2回目の「オープンスクール」を開催しました。今回の内容は、募集要項及び進路状況に関する説明の他に、4名の在校生から学校生活や入試に対するアドバイス、そして各学科及び公務員希望者への模擬授業や部活動の見学会を実施しました。島原半島内や諫早市内から、117名の中学3年生やその保護者(中学生78名、保護者・教師39名)が参加しました。参加者からは「模擬授業は、体験などがありとてもわかりやすかった。」「先輩方の話を聞いて、とても面白そうだった。」「1回目とは違った体験ができて良かった。」など、好印象の感想をいただきました。多くの中学生が本校を志願してくれることを期待します。



進路指導主事からの説明



学科主任からの説明



在校生からのアドバイス



模擬授業(公務員)



模擬授業(機械システム科)



模擬授業(電気電子科)



模擬授業前の学科紹介(建築技術科)

## 文化祭開催のお知らせ

11月2日(木)に本校の文化祭を開催いたします。文化・技術部の活動展示、クラスでのステージ発表、作品展示、バザーなどを催します。是非、ご来校ください。

(日程) 9:00～11:00 開会行事・ステージ発表(体育館) 14:00 閉会行事(体育館)  
11:00～14:00 展示